



Zuletzt aktualisiert: **07.04.2010 um 20:30 Uhr** (Kommentare)

## Die Spitzenläufer kommen

In Bad Waltersdorf findet der Radio-Steiermark-Lauf statt.

LAUFEN. Auch Bad Waltersdorf erwacht aus dem sportlichen Winterschlaf und startet mit dem Auftakt in der Laufsaison. Am Samstag findet der traditionelle Volkslauf statt, der alt und jung in Bewegung setzen wird. Rund um den Lauf gibt es viele Schmankerln, die jedes Läuferherz höher schlagen lassen.

Um 12 Uhr erfolgt das Startsignal für die ersten Bewerbe. Neu ist, dass neben dem Nordic-Walking-Bewerb ein Smovey-Walking-Bewerb ausgetragen wird. Dabei handelt es sich um einen neuen Trend, bei dem man zwei Schwingringe statt der Stöcke verwendet.

Beim Hauptlauf haben Hobbyläufer die Chance, die Kräfte mit Spitzensportlern zu messen. Marathonstaatsmeister Erich Kokaly, Ultraläufer Hannes Kranixfeld und Lokalmatador Hannes Riedenbauer haben zugesagt. Als besonderer Anreiz wartet auch auf jeden Teilnehmer ein Startpaket mit Thermeneintritt, einem Laufshirt, einem Fitnessweckerl und einigen Erinnerungsgeschenken.

Für die Stimmung vor Ort wird ORF-Moderator Wolfgang Ortner sorgen, der die Veranstaltung in gewohnt souveräner Art moderieren wird.

Volkslauf Bad Waltersdorf: Samstag, ab 12 Uhr im Ortszentrum

Bewerbe: Kinderläufe (800 und 1600 Meter), Nordic- und Smovey Walking-Bewerb (vier Kilometer), Einsteigerlauf (vier Kilometer), Hauptlauf (zwölf Kilometer)

Nachnennungen sind bis zwei Stunden vor dem Start möglich.

Information und Anmeldung: [www.badwaltersdorf.com](http://www.badwaltersdorf.com)